



## Traumatológico cuenta con dos nuevos especialistas



A la izquierda el Dr. González revisando la ficha de un paciente en la unidad de Urgencia.

Ante la gran demanda y con el compromiso de entregar una adecuada atención a nuestros usuarios, recientemente el Instituto sumó a dos traumatólogos a su staff, uno al Equipo de Columna y el otro a Tobillo y Pie.

Desde el mes de mayo, el Dr. Gonzalo Bastías forma parte del Equipo de Tobillo y Pie.

[Leer Más](#)

## Equipo de Rodilla realizó jornada de perfeccionamiento para residentes



Dr. Hugo González, Jefe Equipo de Rodilla, da la bienvenida a los asistentes.

Una doble jornada de capacitación teórica y práctica con talleres cadavéricos para becados del Instituto Traumatológico, realizó el Equipo de Rodilla entre el 28 y 29 de junio.

La primera parte correspondió al curso de "Cirugía Artroscópica Básica de Rodilla".

[Leer Más](#)

## Kinesiología se moderniza con equipamiento de primer nivel



Dr. Eduardo Sanhueza revisando ficha médica de un paciente.

Con el propósito de entregar una atención de calidad a nuestros pacientes, en la unidad de kinesioterapia del Instituto se realizó una renovación en la mayoría de los equipos tecnológicos lo que permite abarcar una mayor cantidad de usuarios y optimizar el tiempo de espera.

[Leer Más](#)



## Taller de Nutrición para funcionarios del Instituto

La Unidad de Nutrición junto al Programa Calidad de Vida Laboral realizaron el taller "Alimentación Saludable y Enfermedades Crónicas no transmisibles", entretenida instancia para educar y prevenir sobre temas que afectan a millones de personas en el mundo.

[Leer Más](#)

